
Zu Hause-Lernen (Distanzlernen) 

 

   

Wenn die Schule zu ist              zu Hause lernen  

 

1. Es kommt eine Nachricht von der Schulleitung. 

2. Der Lehrer oder die Lehrerin schickt eine E-Mail (IServ) oder ruft 

Sie an! 

3. Sie müssen sich zurückmelden (IServ/ Telefon) 

Es besteht die Schulpflicht – auch beim Lernen zu Hause!   

4. Sie bekommen Aufgaben (IServ) – oder holen die Aufgaben (Termin 

mit Lehrer/in) in der Schule ab. 

5. Die Kinder bearbeiten alle Aufgaben. Die Aufgaben an den Lehrer/ 

die Lehrerin zurückschicken (E-Mail/ IServ) oder Sie geben die 

Aufgaben in der Schule (Termin mit Lehrer/in) ab. 

6. Die Aufgaben von zu Hause werden benotet.    

7. Einmal in der Woche findet eine Videokonferenz statt (Termin von 

Lehrer/in).   

 

  

 

 

 


